



Diócesis de Apartadó

Apartadó, 29 de julio de 2021.

Comunicado Situación migratoria en el municipio de Necoclí en Antioquia.

En estos momentos en que nuestro territorio es visitado por tantos extranjeros en situación de migración, seamos todos, buenos samaritanos con estos hermanos que van en busca de mejores condiciones de vida o que por múltiples motivos han tenido que dejar sus hogares de origen. Atendamos el llamado del Papa Francisco que nos invita a “acoger, proteger, promover e integrar” y a quienes el Lev. 19,34 nos invita a mirar como uno de los nuestros “al forastero que reside junto a vosotros, lo miraréis como a uno de vuestro pueblo y le amarás como a ti mismo”.

Ante la situación de hacinamiento que está experimentando el municipio de Necoclí en el Urabá antioqueño por la llegada masiva de hermanos procedentes de otros países, hacemos un llamado a toda la ciudadanía para que observemos una conducta ética coherente con el humanismo cristiano que caracteriza a todos los habitantes del municipio y el territorio de Urabá. Esta conducta está bien definida en las sagradas escrituras: “No vejarás al migrante” Ex. 23,9 “No lo oprimirás” Lev. 19,34 “No lo explotaréis” Dt. 23,16 “No defraudarás el derecho del migrante” Dt.24,17.

Desde la Diócesis de Apartadó instamos a la comunidad urabaense y grupos humanos que acogen a los migrantes, a ser solidarios con quienes han llegado a nuestro territorio, reconociendo que son personas que en este momento sufren y enfrentan una realidad difícil. Al comercio, evitar los sobrecostos en productos o servicios y la explotación a estas personas. También pedimos a las instituciones municipales, departamentales y nacionales a cumplir con la debida atención que requiere esta situación.

+Hugo Alberto Torres Marín
Obispo
Diócesis de Apartadó